
Residencial

Vía Célere refuerza su presencia en Valladolid con su tercera promoción

La promotora continúa con su plan de crecimiento en el residencial español con el desarrollo de 46 viviendas en la localidad vallisoletana de Pinar de Jalón.

EjePrime
16 may 2018 - 11:55



Vía Célere refuerza su presencia en Valladolid. La promotora española saca al mercado su tercera promoción en la capital pucelana con Célere Jalón, un proyecto en el que se edificarán 46 viviendas en la localidad de Pinar de Jalón, según ha comunicado la compañía.

El nuevo edificio que levantará Vía Célere en la provincia vallisoletana consta de cinco alturas y contará con pisos de entre tres y cuatro dormitorios con terrazas. **En las zonas comunes, el inmueble cuenta con un gimnasio, piscinas, pista polideportiva y de pádel,** así como con un parque infantil.

Situado cerca del centro comercial Vallsur y Parque Laguna, Célere Jalón se suma a

las nuevas obras que la promotora ha comenzado a comercializar. Hace pocas semanas, la compañía presidida por Juan Antonio Gómez-Pintado anunció su desembarco en la Comunidad Valenciana, donde construirá 22 viviendas en la capital.

Vía Célere se encuentra inmerso actualmente en un plan de crecimiento en el sector residencial, con **una previsión de construcción de 3.800 viviendas nuevas** en los próximos años. Para ello, **la inmobiliaria invirtió 130 millones de euros en 2017 en la adquisición de nuevo suelo.**

Además de en Valladolid, la promotora de Gómez-Pintado, pero que controla el fondo Värde, está presente en Madrid, Barcelona, A Coruña, Baleares, Girona, Málaga, Canarias, Sevilla y las dos principales ciudades portuguesas, Lisboa y Oporto.